

Rusia advierte sobre peligros de ingreso de Georgia a OTAN



Moscú, 3 jul (RHC) Rusia advirtió sobre los peligros de un aceleramiento del ingreso de Georgia a la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), en vísperas de la Cumbre de ese bloque en Londres.

En tal sentido se pronunció el viceministro ruso de Asuntos Exteriores, Grigori Karasin, al concluir en Ginebra una nueva ronda de conversaciones sobre seguridad y estabilidad en la región del Cáucaso, indicó la televisión moscovita.

Uno de los puntos del debate fue el inusitado aumento de la actividad de Estados Unidos y la OTAN en el Cáucaso, donde realizan grandes maniobras militares, estimó Karasin.

Sin embargo, en la frontera de Georgia, Abjasia y Osetia del Sur la situación es estable y tranquila, de acuerdo con el Servicio ruso de Guardafronteras, señaló el viceministro.

Además, Karasin destacó que en las conversaciones en la ciudad suiza se presentaron sólidos y convincentes argumentos sobre la reducción del nivel de

delitos en Abjasia, luego que Rusia reconoció a esa autoproclamada república.

El representante presidencial para asuntos de solución pos-conflicto de la autoproclamada república de Osetia del Sur, Murat Dzhioev, se refirió al desarrollo socio-económico de esa región y a su situación en la esfera de educación y cultura, apuntó.

Medios de prensa locales denuncian que las propuestas para acelerar el ingreso de Georgia a la alianza atlántica, se producen después que en Tiflis se registraron protestas antigubernamentales transformadas luego en antirrusas.

Ello llevó a Moscú a suspender los vuelos de compañías rusas a Georgia y a prohibir el ingreso de aviones de aerolíneas georgianas a esta nación, a partir del próximo día 8.

Además, el Gobierno recomendó a los turoperadores rusos evitar la venta de paquetes turísticos en Georgia.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195130-rusia-advierte-sobre-peligros-de-ingreso-de-georgia-a-otan>



Radio Habana Cuba